
 

議事録 

  

会 議 名 第３６回運営推進会議（小規模多機能型居宅介護いぶき） 

開 催 日 令和 2年 2月 25日 開 催 場 所 いぶきリビング（1F） 

開 催 時 間 16：00～ 作 成 者 井上 裕子 

参 加 者 

天狗新生町内会会長様 只野様 

札幌市西区第三地域包括支援センター  介護支援専門員 大坪様 

ご家族様 中山様   若林様 

利用者様 中山 肇子様  

利用者様 若林 一男様 

サービス付き高齢者向け住宅そよ風管理者 川橋 諭 

小規模多機能型居宅介護いぶき 管理者 外山 三保子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 介護支援専門員 井上 裕子 

小規模多機能型居宅介護いぶき 浅田 美智恵 

議 題 

１． 利用状況 

２． 活動報告 

３． 今後の予定 

４． 質疑応答 

５．.新型コロナウィルスに関して 

 

協 議 内 容 

 

1.利用状況（2月 25日現在） 

 １２月 １月 ２月 

登録者数 ２６名 ２６ ２６名 

利用者数（通い） ２６６名  ２５３名  

利用者数（泊まり）  ０名   ０名  

利用者数（訪問） ７９９名 ７６４名  

 

 

登録者（２月２５現在） 

 要支援 1 要支援 2 要介護 1 要介護 2 要介護 3 要介護 4 要介護 5 

男性   ３ ３ １   

女性   ５ ７ ４ ２ １ 

計   ８ １０ ５ ２ １ 

                                                        計 ２６名 

 

 

 



２．活動報告 

皆さんで作った豚汁とおにとこのお弁当を召し上がりながら

新年のお祝いをしました。

白玉粉でお団子を作っていただいたり、紅白のお団子にしたり

と、久しぶりの甘味に皆さん、大変喜ばれていました。



 

 

今年も皆さんと一緒に無病息災を願い節分の

豆まきを行いました。 

入居者の皆さんも元気よく豆を投げ、今年 1

年元気で過ごしていただければと思います。

昼食は、助六寿司風お弁当と、入居者の皆さ

んに御協力頂き豚汁を作りにぎやかな食事会

を行いました。 

 

バレンタインデーということで皆さんで果物

をカットしたりしてチョコレートフォンデュを

作って食べました。 



 

３．今後の予定 

＜行事＞ 

３月 ３日（火）  雛祭りレク 

３月１０日（水）  調理レク 

 

 

４．質疑応答 

◎地域の方との意見交換 

只野会長→新型コロナウイルスが流行ってきているので、当面の間体操教室は中止になります。

コロナが終息するまで、体調管理に気をつけて過ごしてください。 

大坪様→新型コロナが蔓延してきています。感染予防には、手洗いとマスク着用が大事です。手

洗いは手順を守ってしっかりとしましょう。食事もパランス良く摂って、特にビタミン C の摂取は粘

膜を強くするので、お勧めです。たんぱく質をしっかり摂って、体力つくりをしてください。 

若林様→職員の皆さんは一生懸命やってくれているので、自分は楽しんで気分よく過ごせていま

す。朝のコールの時は、他の人と時間が重なってしまって、待つことがあるので少し困っています。 

中山肇子様→まだこちらの環境には慣れないことが多いです。足の自由がきかないので、思うよ

うに動けなくて… 

中山武様→私もなかなか慣れることができないですね。気候が良くなれば外を歩いて気分転換で

きるかなと思っています。 

 

５．.新型コロナウィルスに関して 

本日までに道内の感染者報告数が 30名 

日に日に増加傾向となっている 

高齢者住宅そよ風、並びに小規模多機能いぶきでも、入居されている高齢者の皆様の健康管理

を第一と考え、館内で出来る感染対応などを強化しているが、外部より来られる方の管理が非常

に難しいのが現状となっている 

御家族様、各事業所の皆様には掲示で、マスクの着用と、手洗い、うがい、消毒の徹底を呼び掛

けているが、玄関先で観る限りマスクの着用などをされていない方も、未だにいる現状である 

今後、流行する可能性も検討し、当面の間は集団で行う体操などを見合わせ、感染予防を強化し

ていきたいと考えております。 

 

館内の職員もマスク着用の徹底と、館内の消毒の徹底などを行っておりますので、外部より出入

りされる方々にも、御理解とご協力をお願い致します。 

 

 

◎本日はお忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。 

次回の運営推進会議は、令和２年４月２８日（火）を予定しております。 

 

 

 

 

以上 


